

A Archivo

40 años | 25 de julio de 1984

Descubren a estafadores

Por lo menos dos personas fueron detenidas ayer por policías valdivianos, acusados de una presunta estafa en locales comerciales, extendiendo cheques sin fondos. Uno de los locales afectados por el grupo fue la farmacia “El León”, desde donde partió la alerta policial.

30 años | 25 de julio de 1994

Lahuén ganó encuentro

El Conjunto Lahuen de Lanco, formado por funcionarios, resultó ganador del Tercer Encuentro Folclórico del Servicio de Salud de Valdivia, que se realizó en el Gimnasio Digeder de la comuna de Lanco, con la participación de conjuntos de La Unión, Valdivia y Río Bueno.

20 años | 25 de julio de 2004

Roban en local de juegos

Personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros trabaja intensamente para identificar a los autores del robo que afectó a la agencia de Polla Lotería y Centro de Llamados, ubicado en avenida Picarte con Ismael Valdés.